Presse Spiegel

IG Metall Freudenstadt

She

Schwarzwälder Bote, FDS	, Horb	□, Schramb. □, Cal	lw □, Nagold □
Südwestpresse			
Schwäbische Zeitung			2001
Sonstige		Datum:	28.01.13

Vertrauensleute organisieren Befragungsaktion

IG Metall strebt Meinungsbild zu arbeitsweltlichen und gesellschaftspolitischen Themen an

Region. 100 neu- und wiedergewählte gewerkschaftliche Vertrauensleute aus den regionalen Betrieben versammelten sich in Freudenstadt zu einer gemeinsamen Konferenz.

Neben der Tarifpolitik und der Wahl eines neuen örtlichen Vertrauenskörper-Leitungsteams stand die Kampagne »Arbeit sicher und fair« im Zusammenhang mit den anstehenden gewerkschaftlichen und gesellschaftlichen Themen im Mittelpunkt der Diskussionen. Der erste Bevollmächtigte Reiner Neumeister zog eine positive Bilanz der Vertrauensleute-Wahlen. Über 900 Vertrauensleute konnten in den Betrieben der Verwaltungsstelle Freudenstadt bisher gewählt werden. Etwa 600 davon haben gleichzeitig das Amt eines Betriebsrates, Jugendoder Schwerbehindertenvertreters inne.

»Vertrauensleute sind das Rückgrat der IG Metall«, so Frank Iwer, tarifpolitischer Sekretär der IG Metall-Bezirksleitung Stuttgart. Die Vertrauensleute diskutierten die anstehenden Herausforderungen und Aufgaben ihres Ehrenamts für das Jahr 2013. Dazu zählten auch Aktivitäten aus der IG-Metall-Kampagne »Arbeit sicher und fair« sowie geplante Aktionen im Hinblick auf die Bundestagswahl.

In diesem Zusammenhang organisieren die Vertrauensleute in ihren Betrieben vom 14. Februar bis einschließlich 31. März eine gemeinsame Beschäftigtenbefragung. Ziel ist ein aussagekräftiges und differenziertes Meinungsbild zu arbeitsweltlichen und gesellschaftspolitischen Themen. Eine Auswertung dieser

Befragungsaktion findet am 16. Juli auf einer bezirklichen Funktionärskonferenz statt.

»Die breite Meinung unserer Mitglieder ist Maßstab und Orientierung für die eigene nachhaltige betriebs- und gewerkschaftspolitische Arbeit. Darüber hinaus wird das gesellschaftspolitische Meinungsbild unserer Mitglieder als Stoßrichtung an alle politischen Parteien im Vorfeld der anstehenden Bundestagswahl zugesandt«, erläuterte die zweite Bevollmächtigte der IG Metall Freudenstadt, Dorothee Diehm.



Das neue Leitungsteam der Vertrauensleute der IG Metall Freudenstadt Foto: IG Metall